



UNIDAD FRENTE AL GENOCIDIO. ¡ALZA TU VOZ!

Nos acercamos a la cifra de 70.000 personas asesinadas en la Franja de Gaza a manos del Gobierno y Ejército de Israel. De ellos, casi 20.000 son niños/as. Otras decenas de miles de palestinos/as han resultado heridos, severamente mutilados, desarraigados de sus casas y sometidos a la inanición y la desnutrición severa. Su modo de vida ha sido arrasado a sangre y fuego. Las bombas y el hambre asedian a Palestina y el mundo, dos años después, parece que empieza a desperezarse.

Cada día que pasa, nuevas voces a nivel mundial se suman a una reivindicación clara: **EL GENOCIDIO DEBE PARAR YA**. Israel, sostenida por el Gobierno de Estados Unidos y la indiferencia que ahora por fin se resquebraja, cada vez está más aislada internacionalmente. Pueblos de todo el mundo, independientemente de su cultura, religión u orientación política, enarbolan una misma bandera común, la de la Humanidad.

Todos/as somos responsables de lo que está sucediendo mientras sigamos mirando a otra parte. La voz de cada barrio, de cada pueblo, de cada ciudad, de cada país, debe seguir alzándose y presionando para que los Gobiernos de todo el mundo se comprometan de una vez a **condenar el genocidio, romper relaciones con Israel, acordar sanciones contundentes, detener y prohibir el comercio de armas y de cualquier actividad que lo haga posible**.

Desde El Ateneo Arbonajida y la Asociación de Amistad con el Pueblo Saharaui pedimos a nuestros **representantes públicos, partidos políticos, asociaciones, comerciantes y vecinos/as** en general que os unáis al clamor mundial. El Cuervo no puede ser testigo mudo de la violación sistemática del Derecho Internacional y de los Derechos Humanos. No puede ser espectador silencioso del exterminio inmisericorde del pueblo de Palestina.

El próximo **VIERNES 3 DE OCTUBRE A LAS 20:30H**, os esperamos en la **Plaza de la Constitución** para llevar a cabo una marcha reivindicativa que concluirá en la Plaza Andrés Amarillo Sánchez y que tendrá un único objetivo: demostrar que aquí, como en cientos de ciudades y pueblos de todo el planeta, somos capaces de unirnos, con solidaridad y empatía, por el derecho a la vida y a la libertad de los pueblos.

NO ES UNA GUERRA, ES UN GENOCIDIO. ¡VIVA PALESTINA LIBRE!